
thoughts of september eröffnet eigenes Studio



Luzern, 22. Februar 2023.- Im März eröffnet die Lingerie Marke thoughts of september, fast punktgenau auf das vierjährige Jubiläum, ihr eigenes Studio. Das neue Studio in Kriens wird das neue Herzstück von those (kurz für thoughts of september). Auf den 80 Quadratmetern, werden die Produkte des jungen Labels aus Luzern designed, entwickelt, produziert und geshootet. Das Atelier soll auch ein Ort des Lebens und der Begegnung sein und Platz bieten für Pop Up`s, Events, Meetings und Fotoshootings!

thoughts of september, die Marke für lokal produzierte Lingerie aus nachhaltigen Materialien, geht ihren nächsten Schritt. Das junge Label aus Luzern hat soeben das eigene Studio bezogen. Nur wenige Schritte vom Horwer Bahnhof entfernt, entsteht also gerade ein kreativer Ort für die Entwicklung und die Produktion der Lingerie von thoughts of september. Am 18. März, wird those das Studio mit ihren Freund:innen, Partner:innen und Kund:innen eröffnen.

Das Atelier ist 80 Quadratmeter groß und befindet sich in Kriens (Ziegeleiweg 1, 6010 Kriens). Neben mehreren Arbeitsplätzen ist grosszügig Raum für Stoffe, Zubehör und das Lager der produzierten Teile. "Es ist ein Traum, der wahr wird! Wegen der Pandemie hatten wir Diesen ein wenig aufgeschoben. Ich möchte allen danken, die uns auf dem Weg unterstützt haben, durch das Crowdfunding, eine helfende Hand, ein liebes Wort oder ein Lächeln", kommentierte Zippora Marti, Gründerin und Designerin von those. Um unabhängig zu bleiben, führte die Seasons Stories GmbH, die Muttergesellschaft von thoughts of september, 2022 erfolgreich ein Crowdfunding durch und sammelte die nötigen 30.000 Schweizer Franken um die Mietkosten für das erste Jahr zu sichern und das Studio in einem schlichten, industriellen Stil einzurichten.

Das Studio ist auch eine kleine Boutique. Dort können Kund:innen das Team treffen, die Lingerie anprobieren und sich beraten lassen. Es ist ein Ort des Lebens, der von den Studio Nights und Studio Days (Abende oder Tage, in denen eine befreundete Marke im Vordergrund

steht) bestimmt wird. Fotosessions mit der Fotografin Stefanie Meier oder private Shoppingsession sind auch möglich. Auf der Website von those finden Sie übrigens eine neue Rubrik mit einem [Veranstaltungskalender](#).

Die 2019 eingeführte Marke thoughts of september bietet lokal produzierte Lingerie aus nachhaltigen Materialien. Das Sortiment umfasst Slips, Strings, Höschen, Bralettes, aber auch Bodys und Camisoles. Unter dem Leitmotiv "beautiful in every shape" bietet those bis zu 60 Größen bei den Bralettes und 12 bei den Slips. Die meisten Teile werden aus Tencel (einer Faser, die aus Eukalyptus gewonnen wird) und recycelter Spitze hergestellt. Die Lieferanten der Stoffe, Spitzen und weiteren Materialien befinden sich in Europa, um den CO2-Fußabdruck, der durch den Transport der Materialien entsteht, zu minimieren. Neben der eigenen Produktion in Kriens, wird ein Teil der Kollektion in der Manufaktur von Lu Couture in Luzern hergestellt. Im Jahr 2021 gewann thoughts of september den Blickfang-Preis in der Kategorie Mode und Design.

Folgen Sie thoughts of september auf :

Instagram : https://www.instagram.com/thoughts_of_september

LinkedIn : <https://ch.linkedin.com/company/thoughts-of-september>

Für Medienanfragen:

Zippora Marti – hello@thoughtsofseptember.com

Bruno Joly – bruno@thoughtsofseptember.com

Über thoughts of september –

thoughts of september – those - 2019 in der Schweiz gegründet, steht für lokal produzierte Lingerie aus nachhaltigen Materialien. Weil wir glauben, dass alle Menschen schön sind, wie sie sind, produzieren wir hier in der Schweiz Unterwäsche in bis zu 60 Größen. Wir verkaufen hauptsächlich online und in Pop Up Stores, dies ermöglicht uns, faire Preise anzubieten. Als erste Modemarke haben wir ein solidarisches Preissystem eingeführt.